

DETENIDA EN MADRID ESTAFO A QUINCE MIL PERSONAS

BILBAO, 2. (Pyresa).— La súbdita uruguaya, Angela Rossana Vanini Alcman, de 25 años, ha sido detenida en Madrid, como presunta autora de estafas a unas quince mil personas en su mayoría amas de casa, residentes en once provincias españolas.

El pasado mes de septiembre comenzaron a aparecer en diversos periódicos españoles un anuncio que decía "500 días, sea su propio patrón; trabajo manual en casa, cualquier sexo y edad. Infórmese enviando seis sellos de dos pesetas. Apartado 2.426, Madrid". Según informa hoy "La Gaceta del Norte" a este anuncio respondió unas quince mil personas, por lo que la señorita Vanini, se embolsó de principio, alrededor de ciento ochenta mil pesetas en sellos.

Todas aquellas personas que se interesaron por el anuncio recibieron una carta con un minucioso cuestionario a rellenar, en el que se preguntaban estudios cursados, idiomas que se dominaban, etc. Esta encuesta tenía que volver a ser enviada al citado apartado de correos, pero acompañada de un giro de trescientas pesetas para cubrir en parte los primeros gastos de envíos de material.

Nuevamente comenzaron a llegar al apartado de correos de Madrid cartas de numerosas personas con el cuestionario rellenado y las trescientas pesetas, pero todas aquellas personas que enviaron el giro recibieron una carta en la que se les decía que "sintiéndolo mucho se veían obligados a comunicarle que no reunían las condiciones pre vistas y por tanto no podía ser aceptada para aquel trabajo".

Algunas personas se conformaron con esta respuesta, pero otras reaccionaron y uno de los perjudicados presentó una denuncia ante la Brigada de Investigación Criminal de Alicante contra la autora del anuncio, por supuesta estafa quien ha sido detenida en Madrid, en un piso de lujo donde vivía en un barrio residencial de Madrid. En el momento de su detención le fueron ocupados gran cantidad de sellos, numerosa correspondencia y resguardos de giros por valor de un millón de pesetas, aproximadamente.

ATRACO EN LEGAZPIA (GUIPUZCOA)

TRABAJADOR HERIDO AL INTENTAR DETENER A LOS LADRONES

SAN SEBASTIAN, 2. (Pyresa).— Poco después del mediodía de hoy, aproximadamente a las doce y cuarto, un empleado de la empresa Construcciones Electromagnéticas de la localidad guipuzcoana de Legazpia, fue atracado por dos individuos. El trabajador había ido al Banco de Vizcaya, a buscar una cantidad de dinero que se cifra alrededor de las 300.000 pesetas y cuando regresaba a la empresa, aproximadamente a unos cincuenta metros de la entrada de la misma, dos jóvenes le esperaban con una moto «Vespa», se acercaron a él y amenazándole le pidieron la cartera que lleva-

ba. Ante su negativa, forcejearon con él y huyeron con la cartera en la moto.

Desde las ventanas de la oficina de la empresa, algunos empleados vieron la operación, lo mismo que un grupo de trabajadores que se encontraban en una obra próxima, y rápidamente, en dos automóviles persiguieron a la motocicleta por la carretera que conduce a Orio. Cuando ya estaba a punto de darle alcance el primero de los automóviles los ocupantes de la motocicleta hicieron varios disparos e hirieron a uno de los trabajadores de la fábrica, don José Ignacio Zabaleta que iba en su persecu-

ción. En el casco del automóvil se apreciaron otros seis impactos de bala, por lo que se vió obligado a detenerse y los atracadores continuaron su huida, sin que hasta el momento hayan podido ser localizados.

El herido fue llevado a San Sebastián, donde se le apreció una herida de bala en el tobillo, sin tocar el hueso.

La empresa Construcciones Electromagnéticas se dedica a la fabricación de generadores y motores, y tiene una plantilla de 91 trabajadores.

La Guardia Civil está reallanzando pesquisas con el fin de dar con estos dos atracadores.



TRANSPORTISTA CANARIO SECUESTRADO

LAS PALMAS, 2. (Pyresa).— No se sabe nada todavía del transportista canario don Antonio Martínez Hernández, secuestrado el pasado día 13 en El Aaiún, aunque se supone que esta semana se produzca el desenlace, según publica esta mañana el diario local «La Provincia».

Por parte del Gobierno General de Sáhara —añade el citado diario— se sigue realizando gestiones, pero se desconocen los términos en que éstas se han llevado a cabo con el Epolisario (frente popular de liberación del Sáhara y Río Muni).

Por otra parte, la junta popular de liberación no ha reivindicado por ahora la realización del secuestro, por lo que se supone que debe ser obra de nativos saharauis que pasaron posteriormente a integrarse en el frente en Mauritania.

El secuestro se produjo el día 13 a las 6 de la tarde, cuando el señor Martínez Hernández se hallaba en su casa, donde fue visitado por unos nativos que le encargaron el trabajo de construcción de un aljibe a 6 kilómetros del Aaiún.

Hasta el momento —sigue diciendo el diario— y según han reconocido las autoridades españolas, no se ha pedido por el secuestrado rescate de ningún tipo, ni metálico ni político, por lo que se supone que el motivo fue solo el robo del coche y que los evadidos se llevaron también al propietario, aunque este extremo resul-

ta extraño por cuanto hubieran podido robar el vehículo en otro momento sin necesidad de recurrir al secuestro.

Don Antonio Martínez —finaliza— es natural de Fuerteventura y aunque reside con su familia en El Aaiún, es el primer europeo secuestrado en el Sáhara desde que el 20 de mayo de 1971 se formó el frente de liberación saharauí.

ALJO DE HACHICH DESCUBIERTO POR LA GUARDIA CIVIL

MADRID, 2. (Pyresa).— Fuerzas de los servicios fiscales de la Guardia Civil de Madrid han descubierto un aljio de hachich de 10,7 kilogramos, valorado oficialmente en millón y cuarto de pesetas, en el doble fondo de una maleta de un súbdito libanés.

Khalid Assad Haizme, de 50 años, dueño de la maleta en cuestión, viajó desde Roma a Méjico el pasado día 27, con trasbordo en Madrid. Debido a que el avión procedente de Roma llegó con retraso, su equipaje no pudo hacer la correspondencia y permaneció en Madrid. La oficina de Aeroméxico en la capital mejicana pidió que se remitiera con toda urgencia el equipaje del libanés, ya que según éste, contenía medicamentos que le eran muy necesarios. La maleta se embarcó a

la mayor celeridad, pero las prisas alertaron a los mencionados servicios de la Guardia Civil, quienes venían realizando, en los últimos días, una laboriosa gestión para localizar a un súbdito libanés del que se presumía que trataba de introducir en Estados Unidos, vía Méjico, ciertos estupefacientes procedentes de Beirut.

Ante estas sospechas, se pidió que la maleta fuese devuelta a Madrid desde la primera escala. Una vez recibida, se procedió al registro, que dio como resultado el hallazgo mencionado.

VEINTE MILLONES DE PERDIDAS POR UN INCENDIO

ALICANTE, 2.— A veinte millones de pesetas se elevan los daños causados por un incendio registrado alrededor de las cinco de la tarde de ayer en la fábrica de tacones y pisos de corcho y madera «Hijos de Carlos Tormo» S. L., sita en el kilómetro 61 de la carretera Murcia-Alicante.

No se produjeron víctimas entre los 95 trabajadores de la plantilla. En el incendio ardió casi en su totalidad la nave superior, pero la parte baja de la factoría apenas resultó afectada.

La empresa tendrá que parar su producción unos días, ya que sólo se podrá continuar trabajando en las naves anexas.

SALVO A SU MADRE



VILASAR DE MAR (Barcelona), 2. — La niña de cinco años de edad, Ana María Vargas Parera que salvó la vida de su madre, al llamar por teléfono a la telefonista de esta localidad con toda urgencia al ver a su madre tendida en su casa y sin nadie más en la casa. La telefonista avisó urgentemente a la policía municipal y trasladada al hospital permitió su rápida recuperación. — (Cifra Gráfica)

EL PUEBLO GALLEGO

ULTIMA HORA

ULTIMA HORA

PORTUGAL: guerra de carteles

LISBOA, 2. (Del enviado especial de «Pyresa», Fernando Jauregui).

Ha comenzado la campaña electoral. «Guerra de carteles» o «doce partidos en liza», son los titulares que predominan en los periódicos portugueses. Esta madrugada, jóvenes pertenecientes a los diversos partidos políticos colocaban carteles en todas las paredes, juntos el PC con el PS y el PPD, la liga comunista internacional y el FEC... Hoy, Lisboa ha amanecido empapelada de carteles, muchos de ellos anunciando, por ejemplo, los comicios de los partidos comunista y frente socialista popular, ambos a celebrar esta noche en Lisboa, casi a la misma hora.

Anoche, a las cero horas, el partido socialista empezaba su campaña en Faro, Algarve, con un comicio en el que intervino Mario Soares: «el 25 de abril, el pueblo portugués dará una abrumadora victoria al socialismo y a la libertad», decía. «Sin el partido socialista, el MFA acabaría por ser prisionero del PC. Somos nosotros, los socialistas, quienes aseguramos la vía democrática al MFA, destituido el PC, la vía socialista para Portugal no sería una vía original, sino una vía socialista a la soviética o a la cubana».

Los ataques contra el PC han comenzado, típicamente roto el incipiente acuerdo que acercó, hace algunos días, a comunistas y socialistas. En la campaña de ataques, el PPD sigue siendo, sin embargo, pionero, y ello pese a sus propuestas de un «pacto de campaña»: el órgano oficial de los populares —demócratas «povo libre», arcaica en su último número en los ataques contra el partido comunista: «El PC deberá aclarar, de una vez por todas, cual será la posición que adoptará si las elecciones viniesen a mostrarle como un partido claramente minoritario».

CRISIS EN LA JUNTA DEMOCRATICA ESPANOLA

ROMA, 2. (Efe).— Noticias llegadas a esta capital confirman la salida de la junta democrática de España del abogado granadino Antonio García Trevijano, según se ha podido saber en círculos allegados al partido comunista italiano.

El motivo de esta decisión parece ser la incompatibilidad de Trevijano con algunos miembros del partido comunista español en el que, según se puso ya de manifiesto con motivo del congreso del partido comunista italiano, se ha producido una crisis que hace temblar la posición del secretario general, Santiago Carrillo. Se espera que, ahora, el partido comunista español dé su versión «oficial» de esta escisión que según círculos políticos italianos se califica de muy grave.

PESQUERO MELILLENSE AMETRALLADO POR UNA LANCHAS MARROQUI

MELILLA, 2. (Cifra). — Alrededor de las seis de esta tarde ha llegado al

puerto de Melilla el pesquero de arrastre «Alborán», que había sido atacado poco antes por una lancha de vigilancia marroquí cuando navegaba hacia este puerto después de finalizar sus faenas.

El barco presentaba más de cuarenta impactos de bala, todos ellos a la altura normal de una persona, y sin que ningún rincón de la embarcación se haya salvado de las diversas ráfagas de ametralladoras y metralletas que fueron disparadas por la lancha marroquí.

Según han manifestado el patrón del «Alborán» y sus tripulantes, el capitán de la lancha disparó repetidas veces su pistola, mientras que, junto al casco del pesquero, gritaba: «¿Dónde está el patrón, que lo mató?»

Por fortuna, no ha habido ningún herido entre los doce miembros que componen la tripulación del «Alborán», entre ellos varios marineros de nacionalidad marroquí.

Poco después de arribar al puerto de Melilla, el responsable de «Cifra» con versó con el patrón del pesquero Gimés Pérez Jiménez, y con el segundo patrón, Antonio Cesares Martínez, quienes manifestaron que los marroquíes «habían tirado a matar» y que «el ataque se había producido poco después de las cuatro de la tarde, a cerca de cuatro millas del puerto melillense», cuando el «Alborán» navegaba con este rumbo.

Indicaron también que los hombres del patrullero habían continuado disparando hasta que el barco se encontraba a una distancia aproximada de milla y media del puerto de Melilla.

Significaron diciendo que en todo ese tiempo intentaron abordar al «Alborán» varias veces y que en ocasiones gritaron en «cherga» (dialecto marroquí) a los siete tripulantes marroquíes enrolados en el barco español que se situaran a popa, ya que «iban decididos a matar a los españoles». Incluso les amonaron a que se lanzaran al agua y nadaran en dirección a la lancha, con el fin de intentar hundir el pesquero.

Cuando se produjo el ataque, el «Alborán», navegando rumbo a Melilla, se encontraba frente a la costa de Cala Blanca, a unas treinta brazas de profundidad aproximadamente.

Otro pesquero español, el «San Francisco» que, junto con el «Alborán», se dirigía a Melilla, fue detenido por un bote lanzado desde la lancha patrullera citada y obligado a dirigirse al puerto marroquí de Villa Alhuemas, sin que hasta el momento se conozca la situación de sus tripulantes.

El ataque sufrido por el «Alborán» ha creado una honda indignación al conocerse en la ciudad, ya que la embarcación pesquera española se dirigía hacia puerto cuando fue ametrallada sin previo aviso.

TENIENTE CORONEL ASESINADO

BUENOS AIRES, 2.— El teniente coronel del Ejército argentino Horacio Colombo, fue asesinado esta mañana por un comando no identificado, en un atentado en el que también perdió la vida un suboficial de la Policía y sufrió heridas de gravedad el comisario de Policía Gabriel Morales, jefe de la guardia personal del influyente ministro y secretario privado presidencial, José López Rega informa la agencia local «Noticias Argentinas».

El atentado fue cometido por la organización «Montoneros» (peronista), a las nueve de la mañana de hoy, en el barrio Palermo de esta capital. Este es el segundo oficial del Ejército asesinado en una semana y en lo que va del año en un atentado en el que se usaron granadas de mano y ametralladoras.

ACCIDENTES DE TRAFICO EN SEMANA SANTA, BALANCE OFICIAL CIENTO CINCUENTA Y UN MUERTOS

MADRID, 2. (Pyresa).—

A ciento cincuenta y un muertos y tres mil ciento once heridos de diversa gravedad asciende el balance oficial de accidentes producidos durante las pasadas fiestas de Semana Santa, según informe facilitado por la Dirección General de Tráfico.

Con referencia a los años 1973 y 1974, ha disminuido el número de accidentes con víctimas, que fue de dos mil treinta y mil novecientos treinta y

cuatro en los pasados dos años, llegando en este a mil ochocientos noventa y siete.

Mientras que en carretera disminuyó también la cantidad de accidentes con víctimas, aumentó sin embargo en zona urbana, pasando de ochocientos catorce y ochocientos siete a ochocientos veinte.

La relación oficial comprende entre las ocho horas del sábado, día 22 y las doce horas del lunes, día 31.